



Communiqué N°7/2021

Communiqué de presse : 22 septembre 2021

Objet : La FAPE soutient le docteur Theron

Suite aux images choquantes de l'arrestation du Dr. Theron lundi, notre Fédération des Associations de Protection de l'Environnement a souhaité réagir.

Sans remettre en cause les décisions de la justice en laquelle nous avons confiance, nous ne cautionnons en aucun cas la manière dont il a été traité par les autorités ni la violence de son interpellation.

Membre fondateur de la fédération et toujours actif, depuis de nombreuses années Docteur Theron a œuvré pour la protection de l'environnement et a mené de nombreux combats pour le bien-être et la santé de toute la population polynésienne.

Ainsi la FAPE – Te Ora Naho souhaite apporter tout son soutien moral à la personne du Dr. Théron.

Winiki SAGE, Président de la FAPE – Te Ora Naho

